

2021年4月20日

加盟団体代表者殿

公益財団法人全日本ボウリング協会

専務理事 斎藤良太郎



JBC公認競技会・リーグにおける「JPBA ワッペン」の着用について

拝啓、春暖の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は当協会の諸事業に格別のご理解ご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、当協会では本年4月1日付で競技者規程を改定し、プロライセンス保持者も会員として登録することが可能となりました。すでに2021年度の新規会員として、(公社)日本プロボウリング協会(JPBA)会員のプロボウラーより登録申請が届いております。

JPBAでは、会員プロ選手に対し試合では「JPBA ワッペン」を着用するよう規則に定めているとのことで、JBC公認競技会・リーグも着用の対象試合と見なされる旨を確認いたしました。しかしながら、現状のJBC服装規則はJPBA ワッペンの着用を想定した内容となっておりません。この件に関しましてJBCでは、5月27日開催予定の理事会において服装規則を改定し、着用が可能となるよう緩和する方向で準備に入っておりますことをお知らせいたします。

JBCに会員登録したプロ選手の中には、今秋の国民体育大会ボウリング競技への出場を目指し都道府県予選参加を希望されている方もおり、早急な解決が必要な状況であります。各都道府県連盟におかれましては、JBC服装規則が改定されるまでの間、各連盟が主催する大会等でのJPBA ワッペン着用に関し、下記の通り柔軟にご対応をいただきたくお願い申し上げます。

敬具

記

1. 暫定措置として、JPBA ワッペンの着用を認める（着用位置は問わない。）
2. JBC服装規則に則り、左胸にはJBC ワッペンを着用するものとする。

以上